

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE

 **L'Ardennais** Publié sur *L'Union* (<http://www.lunion.presse.fr>)[Accueil](#) > Jeunes Talents du champagne Le rosé pour finir

Jeunes Talents du champagne Le rosé pour finir

Par *Anonyme*

Créé le 19/10/2012 10:00

Après le chardonnay, le pinot, place au rosé ! Les dernières dégustations du public, qui était invité à voter à l'office de tourisme d'Épernay pour désigner son Jeune Talent du champagne 2012, se sont déroulées mercredi et jeudi, avec, au programme, trois champagnes très différents, proposés par Benoît Bernard du champagne Alain Bernard à Dizy, Jean-Luc Weber du champagne Alfred Tritant à Bouzy et Charles Doyard du champagne Doyard à Vertus. Trois candidats ravis de participer à cette aventure, qui se termine ces prochains jours.

« C'est plus que sympa ! », s'est réjoui Benoît Bernard, « ça permet de connaître d'autres têtes du vignoble. C'est une très belle expérience, très bien organisée. »

Jean-Luc Weber, quant à lui, a insisté sur « la bonne ambiance » au sein de son groupe, qui propose « trois approches totalement différentes » : un rosé de saignée, un de pressée et un d'assemblage.

Charles Doyard gardera également un beau souvenir de ce concours - « une bonne chose pour la Champagne » - qui permet « de rencontrer et de créer des liens avec d'autres viticulteurs, dans le même état d'esprit, qui travaillent la qualité avant tout. » Le finaliste l'assure : « Si je gagne, c'est bien, mais ce n'est pas du tout le but principal ». Il lui faudra patienter, comme les autres candidats, jusqu'au vendredi 26 octobre pour connaître le nom du vainqueur du prix du public, mais aussi ceux des lauréats désignés par un jury de professionnels il y a quelques semaines déjà.

Marion DARDARD

Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Benoît Bernard, Jean-Luc Weber et Charles Doyard garderont de bons souvenirs de cette aventure.

Visuel 1:URL source: <http://www.lunion.presse.fr/article/economie-region/jeunes-talents-du-champagne-le-rose-pour-finir>